
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1023/2017 

  
 

Requer Informações referentes à 
existência de projeto para ampliação 
da EMEFEI Rosa Lee Car Conti. (A) 

  
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

                     CONSIDERANDO, que há mais de dois anos foi realizada na escola uma visita 
técnica com profissionais da Prefeitura Municipal; 
 

                    CONSIDERANDO, que conforme informações preliminares, já existe um projeto 
técnico finalizado, que contempla a unidade escolar com a ampliação de salas e pátio; 
 

                    CONSIDERANDO, que a execução do projeto se faz necessária com urgência 
tendo em vista o aumento considerável de alunos atendidos nesta unidade; 
 

                    CONSIDERANDO, que a unidade escolar atualmente atende mais de 500 alunos, 
porém com espaço reduzido para a realização adequada de algumas atividades. 
                                           

 

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa 
Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:  
                 
                 
                      01 - Há de fato um projeto finalizado que visa a ampliação do prédio da referida 
escola? 
 
                    02 - Caso positivo, qual a previsão de execução das obras? 
    
                    03 - O que está incluído no referido projeto? 
                                                                                         
                    04 - Caso negativo há previsão de nova visita técnica para elaboração de projeto? 
 
                   05 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de Agosto de 2017. 

 

 

 JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 

Solidariedade 
- Vereador - 


